
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小西喜代次議員の反対討論の抜粋を紹介します 
 

プール廃止条例案に反対の理由 

①利用したいという市民の願いを反映していないこと。  

②検討過程で利用者、市民の声が汲み取られておらず、協働、市民参加の市の方針から不十

分であること。  

③そもそもの目的である、学校教育と市民のスポーツレクレーション活動、健康づくりの場

として開放します、という目的に対して総合的な検討が不十分であること。  

④今後の施設の維持管理、活用、市民の財産としての有効活用の方向性が示されていないこ

と。  

⑤財政面で、広く市民の協力を得て継続する検討の余地が残されていることです。     

継続を願う利用者・市民の皆さんの声  

○値上げされてもそれでも利用したい人は多い。  

○もっと早く言ってもらえば、みんな赤字巾を下げる努力ができたのに。利用者にチャン

スを与えてほしい。  

○赤字が分かっているのになぜ早く伝えて、協力を求めなかったのか。継続が困難であれ

ば、利用者も何らかの努力ができたのに。  

○プールというのは、一度に利用する人数が限られている、単純に利用者を増やして採算

が取れるものではないので、だからこそ利用者の協力がいる。  

○突然 4/1から廃止では時間的に無理があるのではないか。  

○他地域には民間施設だが室内プールがあるが、車を使えない高齢者や子どもは他地域の

施設を利用できない。  

○市の施設なのに利用者だけに説明するだけでよいのか。広く市民に伝えるべきでないか。

一般市民は何も知らされずに 4/1を迎える。  

○健康増進、予防ができてこそ医療費もさがる。  

○他の中学校との公平性という意見があるが、税金 10億もかけてできた施設、信楽だけの

ものではなく広く甲賀市民全体の財産であり、甲賀市民へアピールすべきではないか。  

施設建設にかかわった当時の関係者の話  

○生涯学習施設として、一般、また高齢者の健康づくり、スイミングクラブの育成をめざ

し、教育施設の一環として年間通じて使えるものとして有効と考えた。  

○費用面で、冬場の温水プール利用が無理でも、夏場に一般開放して活用できないか。室

内プールの利点を活かしてほしい。  

○水口や甲賀には室内プールがあるが、信楽にはない。せっかくある施設だから有効に活

用してもらいたい。  

討論の締めくくりの部分を紹介します 

これら利用者、関係者の声に耳を傾け、尊重すべきと考えます。  

最後にリハビリで利用している高齢者の女性の声を紹介して討論を終わります。  

「お医者さんから、病後のリハビリにとすすめられ、ひざにも負担がなく、経過も良くな

っている。水口までは車もなく高齢でいけない」との悲痛な声です。  

条例案反対へ議員の皆さんの賛同をお願いして反対討論といたします。  

 

 

■写真上の信楽中学校室内体

育施設として、2004 年完成。

延べ床面積 4290㎡、総工費 10

億 8721 万円、主な設備は 25

メートル 6 コースのプールと

トレーニングルーム。 

■プール廃止条例案 

賛成 8（無所属 2名、甲政ク

ラブ 3 名、正政会 3 名）、反

対 18（日本共産党４名、清風

クラブ 11名、公明党 2名。甲

政クラブ 1名で否決。 

２
月
２
４
日
か
ら
開
会
の
３
月
議
会
は
、
５
日
か
ら
本
格
的
討

論
が
始
ま
り
ま
し
た
。
５
日
の
本
会
議
で
は
、
予
算
案
を
初
め
、

提
案
議
案
６
６
議
案
の
質
疑
が
行
わ
れ
、
常
任
委
員
会
、
予
算
特

別
委
員
会
に
予
算
案
を
始
め
１
８
議
案
が
付
託
さ
れ
、
他
の
議
案

は
即
決
議
案
で
、
４
月
か
ら
信
楽
中
学
校
の
温
水
プ
ー
ル
、
ト
レ

ー
ニ
ン
グ
ル
ー
ム
の
一
般
開
放
廃
止
の
条
例
案
の
み
否
決
さ
れ
、

他
は
可
決
さ
れ
ま
し
た
。 

条
例
案
で
、
一
般
職
員
の
給
与
切
り
下
げ
条
例
案
に
は
日
本
共

産
党
の
み
が
反
対
。
給
与
は
切
り
下
げ
続
け
ら
れ
て
お
り
こ
れ
以

上
の
カ
ッ
ト
は
労
働
意
欲
に
か
か
わ
る
、
地
域
の
消
費
経
済
に
影

響
、
民
間
賃
金
切
り
下
げ
へ
の
影
響
が
大
き
い
こ
と
を
指
摘
。 
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小西喜代次 
信楽町勅旨 456 

℡  83-0765 
Fax 83-0765 

安井 直明 
土山町前野 541 

℡ 67-0147 
Fax 67-1660 

 

 

 

 

山岡 光広 
甲南町森尻 16 

℡  86-2985 
Fax 86-0415 

小松 正人 
水口町名坂 128 

℡ 62-9652 
Fax  62-9652 

小西議員 

 プール廃止条例の他に、一般会

計、子育て支援センターの一日短縮

条例案などで質問。 

山
岡
議
員 

般
会
計
予
算
、
後
期
高
齢
者
医
療

特
別
会
計
予
算
、
水
道
事
業
会
計
、

福
祉
医
療
費
助
成
条
例
の
住
居
地
特

例
、
児
童
ク
ラ
ブ
指
定
管
理
変
更
の

条
例
正
、
市
税
滞
納
者
へ
の
サ
ー
ビ

ス
制
限
条
例
案
補
正
予
算
案
な
ど
を

質
問
。 

小
松
議
員 

予
算
案
で
の
質
問
で
、

老
朽
化
し
改
修
が
必
要
と

な
っ
て
い
る
水
口
の
福
祉

ホ
ー
ル
の
改
修
予
算
を
要

求
。
ま
た
、
間
伐
材
を
活

用
し
て
の
市
営
住
宅
建
設

で
雇
用
不
安
が
続
く
も
と

で
住
宅
困
難
者
へ
の
対
応

を
行
う
よ
う
質
問 

  

安
井
議
員 

 

一
般
会
計
予
算
案
、
補
正
予

算
案
、
職
員
の
勤
務
時
間
、
休
暇

一
部
改
正
案
・
一
般
職
員
給
与
削

減
改
正
案
・
市
税
滞
納
者
へ
の
サ

ー
ビ
ス
制
限
条
例
案
で
質
問
。
勤

務
時
間
と
給
与
削
減
条
例
案
で

反
対
討
論
。 

日本本共産党甲賀市議団のホ

ームページ。 

http://city-koka.jcp-web.n

et/ 


